

令和4年5月2日

関係者 各位

社会福祉法人 セイワ
介護老人福祉施設鷺ヶ峯
施設長 平山 みちる

新型コロナウイルス陽性者の報告

日頃より、施設の運営につきましてご協力ご理解を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、当施設特養の介護職員1名が、毎週実施している日本財団のPCR検査で新型コロナウイルス陽性と確認されましたので、次のとおりご報告致します。

1. 感染職員に関する情報

①感染者 : 特養3階介護職員1名 (ワクチン3回接種済)

②勤務状況: 4月26日(火) 日勤

4月27日(水) 日勤 日本財団PCR検体採取

4月28日(木) 公休

4月29日(金) 日勤

4月30日(土) 日勤 18:00 PCR検査結果 陽性
本人 無症状で体調不調無し
以降自宅療養となる

2. 施設対応

3階のご利用者様については、引き続き、感染対策を徹底しながら、より一層注意深く体調観察を行ってまいります。

当面、フロアを跨ぐ職員の交流を禁止します。

3. 今後の対応

当該職員は、本日午前中に病院にてPCR検査を受け、5月8日(日)まで自宅待機となりました。

本日、5月2日(月)現在、フロアのご利用者及び職員において、体調不良の方はいませんが、引き続き経過観察を行ってまいります。

ご利用者様・ご家族様並びに関係者の皆様には、ご心配とご迷惑をお掛けし、心よりお詫び申し上げます。

今後とも関係機関と連携を図りながら、感染拡大防止に努めながら対処してまいりますので、どうぞ宜しくお願い申し上げます。